
19/6/26 名古屋市議会経済水道委員会午後後半分 

 （半自動文字起こしアプリによる文字起こし） 

委員長  鈴木孝之（減税・天白区）：開会いたします。 

この場合、当局より発言を求めておられますのでお許しいたします。 

 

松緒局長：先ほどの委員会におきまして、渡辺議員、中川議員からいただきましたご意見を

踏まえまして、現在ご審議いただいております議案の取り扱いにつきまして、改めて市長に確

認をし、コメントをいただいてまいりましたのでご報告させていただきます。 

お手元の市長のコメントをご覧いただきたいと存じます。 

 

名古屋城の現天守の解体に係る現状変更許可につきまして、去る 6 月 21 日の文化審議会

の答申は得られておりませんが、第三専門調査会での継続審議となっております。 

文化庁からはできるだけ速やかに結論を得たい旨の発言をいただき、臨時の第三専門調査

会の開催についても日程調整を行っていただいていると伺っております。 

また、本定例会における委員会での議論も重く受けとめ、今後竹中工務店、文化庁、地元の

有識者と協議を進め、改めて再度ご提案してまいりたいと考えておりますので、いったん延期

させていただく趣旨で議案を取り下げさせていただきたいと存じます。 

 

市長のコメントは以上でございます。 

観光文化交流局といたしましては今後議案の取り下げに向けて手続きを進めさせていただき

たいと考えておりますのでよろしくお願いいたします。 

皆様にご迷惑をおかけし誠に申し訳ありませんでした。 

 

委員長  鈴木孝之（減税・天白区）：お聞き及びのとおりであります。 

この場合令和元年第 6 号議案、すなわち令和年度名古屋市名古屋城天守閣特別会計補正

予算（第 1 号）の取り扱いについては、当局より議案の撤回の意向が示されましたので、正副

委員長といたしましては、本日より第 6 号議案に対する審査は行わないことといたしたいと存

じますがいかがでしょうか。ご異議なしと認め左様取り扱わさせていただきます。 

本日の予定は以上であります。明日は午前 10 時半から上下水道局関係の付議議案に対す

る総括質疑を行います。 

これにて本日の委員会を散会いたします。 

 


